



## La petite histoire du hockey au SubAquatique de Boé-BonEncontre *Fer de lance du hockeysub 47...*



naître sur Villeneuve

Créée depuis seulement 3 ans, notre section de hockey subaquatique a u non seulement pérenniser son activité, mais a su également étendre son action au sein du département

**-septembre 2006 :** création de la première section de hockeysub 47 au sein du SABBE

**-septembre 2007 :** les hockeyseurs du SABBE créent et dirigent la commission départementale de hockeysub

**-septembre 2008 :** le travail effectué par cette commission permet la création d'une deuxième section au sein du CSAgen

**-mars 2009 :** une troisième section est en train de

### **Les débuts prometteurs de 2008 :**

-la première équipe sénior du département finit 5<sup>ème</sup> du championnat régional

-l'équipe junior finit à la deuxième place

-la jeune recrue du SABBE Mattéo VERBEECK finit 3<sup>ème</sup> au championnat de France (en partenariat avec l'équipe de Pessac), et intègre ainsi l'équipe de France junior !

### **La confirmation des résultats en 2009 :**

-première équipe 47 en championnat de France : les jeunes emmenés par Mattéo finissent 4<sup>ème</sup> du championnat de France junior 2009 !

-l'équipe cadette finit championne régionale 2009 en partenariat avec le club de Saintes.

-l'équipe sénior termine vice-championne de France (D4) !

